



PAROISSE ST JOSEPH DES NATIONS
4, rue Darboy 75011 Paris — 01 43 57 58 50
paroisse@saintjosephdesnations.fr
www.saintjosephdesnations.fr

Dimanche 9 février 2020
5^{ème} dimanche du Temps Ordinaire
Année A

Donner du goût ?

Dans l'évangile de ce jour, Jésus rappelle : vous êtes le sel de la terre....

De nos jours, le sel est surtout utilisé comme assaisonnement, ce qui évite d'avoir en mangeant un goût fade dans la bouche : c'est déjà tout un programme : éviter d'être sans saveur, sans rayonnement, ne donnant pas de goût à sa vie comme à celle des autres.



Cette parole de Jésus vient juste après les béatitudes : bienheureux êtes-vous.... Jésus nous invite ainsi à une transformation permanente pour accomplir les recommandations de béatitudes, pas seulement de temps en temps mais en faisant de nos vies une lumière qui ne s'éteint pas, qui ne soit pas étouffée par trop d'actions irréfléchies, comme le manque de cire finit, en s'épuisant, par éteindre la flamme de la bougie.

Mais il y a deux dimensions dans cette demande de Jésus : À son époque et pendant longtemps encore, le sel servait aussi à la conservation des aliments : éviter qu'ils ne se gâtent et pourrissent dans le temps : il y a donc dans « le sel de la terre » une notion de responsabilité personnelle, qui engage notre vie spirituelle et qui, indépendamment des conséquences que cela peut avoir, nous invite à ne pas laisser notre vie trop souvent en désaccord avec l'évangile. Comment alors porter du bon fruit et grandir en amitié avec Dieu ? Être la lumière du monde nécessite donc de mettre déjà du sel dans notre vie personnelle ; ne laissons notre âme se dégrader et s'affadir, en manquant d'amour : c'est toute notre vie spirituelle qui en dépend, pour que la lumière transparaisse naturellement à travers notre existence.

Jacques de Virville, diacre

Ce dimanche 9 février

- ▶ 5^{ème} dimanche du Temps Ordinaire
- ▶ **Sacrement des malades** au cours de la messe de 11h
- ▶ **Quête pour le petit déjeuner du dimanche** au profit de nos amis de la rue
- ▶ **Déjeuner du deuxième dimanche du mois**
- ▶ Groupes **EPHATA** et **MCR** à 12h
- ▶ Messe de 18h30 animée par le **Live Orchestre**

Cette semaine

- ▶ Pendant les **vacances**, sont suspendus : l'adoration du jeudi 18h, et l'accueil des prêtres en semaine (mardi et jeudi 18h-19h).

Jeu 13 ▶ Groupe **MCR** à 15h

À retenir dès à présent

- Mer 19 ▶ **Catéchuménat adultes** à 19h15
- Mer 26 ▶ **Mercredi des Cendres**, jour de jeûne et entrée en Carême
- Sam 29 ▶ **KT Poussins** à 15h
- ▶ **Partage et Vie** à 17h

Intentions de prière

- ▶ Pour tous les malades et les handicapés du monde entier.
- ▶ Pour les paroissiens qui reçoivent le sacrement des malades : Anne, Geneviève, Laure, Françoise, Maria de Fatima, Thérèse, Michelle, Gloria, Maria, Paulette, Catherine, Christiane.

Dimanche de La Santé

À l'occasion de la Journée Mondiale du Malade le 11 février prochain, une quête pour les aumôneries des hôpitaux a lieu ce dimanche (les tracts sont à votre disposition au fond de l'église).

Bravo aux équipes !

▶ Le CPP a fait le point sur l'engagement des équipes dans le projet de l'année "Grandir en amitié avec Dieu". Pratiquement toutes ont choisi une action qui leur permet de mieux s'approcher de Dieu : prier au début d'une séance, chaîne de prière au sein de l'équipe, se rassembler en équipe pour une messe, organiser une journée spirituelle. Félicitations, tout cela sera manifesté pour la St Joseph le dimanche 22 mars. Il reste 2 ou 3 équipes à choisir leur projet.

Week-end inter-religieux

► Deux jours ensemble le week-end du 17-18 avril, avec des moments de méditation spirituelle dans la campagne perchoise. **S'asseoir ensemble entre traditions religieuses et athées**, pour apprécier nos différences, approfondir notre perception spirituelle de la création et partager de bons moments de convivialité et d'ouverture. Départ samedi vers 9h de Montparnasse, retour dimanche vers 18h. Une participation modeste et adaptée à chacun vous sera demandée pour l'hébergement et les repas. En attendant les précisions, si vous êtes partants, réservez votre week-end !

Plus que 11 places pour Cotignac

► Chers amis, déjà 19 inscrits pour le pèlerinage du 1^{er}-2-3 mai (départ jeudi soir). Il reste donc 11 places, ne tardez plus à vous pré-inscrire ! Date limite des inscriptions : 29 février prochain.

Note : si nous dépassons le nombre prévu de 30 pèlerins, nous pourrions négocier à nouveau avec le transporteur et l'hébergement, mais il faut le savoir rapidement. Donc faites passer le mot.

Recherche de ténor et de basse

► L'Ensemble Vocal Renaissance recherche une voix de ténor et une voix de basse sachant bien déchiffrer. Contact : 06 88 44 65 59

Bilan de la nocturne

► Il y a 15 jours, l'église était presque remplie pour un magnifique concert aux chandelles. Les 1000 bougies ont magnifié l'émotion musicale. À travers cet événement de qualité et grâce au vin chaud qui a suivi, beaucoup de visiteurs sont restés pour découvrir Sainte Geneviève, la salle du Trésor rénovée, et surtout la vitalité de notre paroisse. Ce fut aussi la première nuit d'adoration, avec une permanence de 6 personnes tout au long des heures.

Dans la joie de cette évangélisation, un vif merci à tous ceux qui se sont impliqués dans cette soirée (musique, décoration, vin chaud, accueil, visite ...)



► Prochain événement pour l'année Ste Geneviève : l'accueil des reliques les 6-7-8 mars. Prochaine nuit d'adoration dans l'église pour notre année "Grandir en amitié avec Dieu" : vendredi 24, avec une grande louange du Live Orchestre.

LITURGIE

Isaïe 58, 7-10 ; Lettre aux Corinthiens 2, 1-5 ; Matthieu 5, 13-16

Psaume 111 (112)

*R/ Lumière des cœurs droits,
le juste s'est levé dans les ténèbres.*

Lumière des cœurs droits, il s'est levé dans les ténèbres,
homme de justice, de tendresse et de pitié.

**L'homme de bien a pitié, il partage ;
il mène ses affaires avec droiture.**

Cet homme jamais ne tombera ;
toujours on fera mémoire du juste.

**Il ne craint pas l'annonce d'un malheur :
le cœur ferme, il s'appuie sur le Seigneur.**

Son cœur est confiant, il ne craint pas.
À pleines mains, il donne au pauvre ;
**à jamais se maintiendra sa justice,
sa puissance grandira, et sa gloire !**



*« Vous êtes la
lumière du monde. »*

Matthieu 5, 14

Retour sur la fête du KT — sam 1^{er} fév

Le défi était de taille : les enfants avaient une heure pour préparer leur spectacle d'équipe : décor, costumes, mise en scène et chanson. Tout avait été prémâché, et les ados (KT plus et JT) étaient là pour les aider. Au final, un magnifique spectacle concours autour de Ste Geneviève et 3 autres saints parisiens, sous le regard attentif du jury The Voice (ados KT vie). Les 4 photos finales sont affichées à l'entrée de l'église.

Un énorme merci aux catéchistes qui ont porté le projet, aux paroissiens qui ont apporté les nombreuses crêpes, au Live Orchestra qui a animé le spectacle, et surtout à Thibault, Dominique et Véronique qui ont tout préparé en coulisse ! Merci Seigneur pour le souffle de l'Esprit-Saint dans l'Église !

